

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 81 (1954)
Heft: 3

Artikel: Une bonne nouvelle
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-228886>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

ECHOS DU MOIS

† Un ami des patoisants s'en est allé...

C'est au bel âge de 89 ans qu'Antoine Foscale, ancien préfet de Lavaux, un des doyens patoisants, s'est éteint dans sa maison de La Conversion. Il était né le 28 septembre 1864 à Evian. Très tôt rentré au pays, il fit ses études à Corsier sur Vevey, puis à Lausanne. Il s'intéressa tout jeune aux affaires publiques. C'est après avoir été nommé municipal à Lutry (1901-1913), puis de 1900-1905 assesseur de la Justice de paix à Lausanne, juge au Tribunal de district de Lavaux dont il fut président, juge suppléant au Tribunal cantonal (1^{er} janvier au 27 avril 1917), qu'il devint préfet, un préfet bien vaudois et dont la silhouette reste vivante dans notre souvenir. On aimait à lui toucher une main cordiale lorsque, dès les débuts du réveil patoisant, il assistait à nos premières « tenâblliè ». A sa famille vont nos condoléances émues.

Une bonne nouvelle

On se souvient de l'accueil chaleureux que les « amis du patois vaudois » ont fait au premier volume de Marc à Louis : Por la Veillâ...

Enfin, la littérature de « notre vieux langage », jusque-là trop peu abondante, s'enrichissait d'une œuvre marquante, écrite par un homme qui possédait à fond le patois et en avait trouvé un « graphisme » simple, philologiquement exact, pour tout dire « classique ».

Or, ce premier volume de Jules Cordey, Marc à Louis, était loin d'avoir épuisé tous les récits, nouvelles, anecdotes, poèmes laissés par notre regretté « barde vaudois ».

Une nouvelle sélection en a été faite avec le concours de sa fille, Mlle Juliette Cordey, et de M. A. Martin, chef de service à l'enseignement.

Un second volume de Por la Veillâ paraîtra donc incessamment à l'Imprimerie J. Bron.

Nul doute que tous les « amis du patois » ne lui réservent l'inoubliable accueil fait au premier.

CREDIT FONCIER VAUDOIS

auquel est adjointe la **CAISSE D'ÉPARGNE CANTONALE** garantie par l'Etat

Prêts hypothécaires et sur nantissement

Dépôts d'épargne et par obligations

Garde et gérances de titres — Safes